

## みんなで作り上げよう いじめのない学校を！ ～ 夏 いじめゼロ集会 in 関川小 ～

7月2日、関川小学校でいじめ根絶の意識高揚を目的とした「夏 いじめゼロ集会」が行われました。これは「深めよう絆 県民運動」の一環として行われたもので、集会には全校児童が参加。

集会では、学級ごとに「自分がされて嫌なことをしない」「悪口なし！暴力なし！差別なし！」「といったいじめ根絶スローガンの発表やゲームが行われ、いじめの根絶に向けて心を一つにしました。



川村三千男校長は「各学級のスローガンが聞けて良かった。学校は、友達と関わることができる楽しいところ。いじめのない学校をみんなで作り上げてほしい」と話していました。

また、6年生の高橋駿輔さん（高瀬）は「大丈夫？とかありがとといったふわふわ言葉をたくさん使って、みんなと楽しく過ごしていきたい。いじめはない方がいい」といじめ根絶を願っていました。

## 県北のまつりが切手に！

～ オリジナル切手発売中 ～

県北地域のまつりをモチーフにした切手が、関川郵便局をはじめ、下越地区の郵便局窓口で発売されています。

その名も「村上 瀬波 岩船 関川 故郷お祭りの風景」。大したもん蛇まつりをはじめ、村上大祭や瀬波大祭など、各地区で行われるまつりの迫力や勇壮な姿を切り取ったもので、1シート（80円切手×10枚）1,200円。

販売部数は1,000部の予定で、販売期間は10月末までとなっています。

故郷を離れた友人や家族へ記念に贈ってみてはいかがでしょうか。

インターネット等による通信販売は行っていません。郵便局の窓口でのみ購入できます。



## 飯豊～胎内・郷土の求道者 五十嵐力展 開催中！

全国有数の高山植物の宝庫として知られる飯豊連峰。これまで飯豊連峰を主として登山活動を行ってきた五十嵐力さん（胎内市）の作品展が、せきかわ歴史とみちの館で開催されています。

展示作品は、絵画・資料及び写真・鳥瞰図などさまざま。ぜひ足を運んでみませんか？

開催期間 平成25年3月31日まで  
会場 せきかわ歴史とみちの館  
(休館日は月曜日  
祝日の場合は火曜日が休館日)  
入館料 一般300円・小中学生150円  
2回目からの入館者は半額です  
2か月ごとに作品の入れ替えを行います

# 高額鑑定に会場も大興奮!

〈出張!なんでも鑑定団 in 関川村〉

お茶の間で人気の番組「開運なんでも鑑定団」の収録が、7月8日、村民会館アリーナを会場に行われ、この日を楽しみにしていた約1000人もの観客で賑わいました。

テレビでおなじみの鑑定士が登場すると、会場からは割れんばかりの拍手が鳴り響き、会場内は大盛り上がりとなりました。

当日は村内外から6人が出

品し、司会者や鑑定士とのやりとりを観客も一喜一憂。中には、自己鑑定額を大幅に超える物もあり、高額鑑定に会場にはどよめきが広がりました。また鑑定士の中島誠之助さんは「50年ぶりに関川村を訪れた。鷹の巣温泉に泊まったことを覚えている。当時と変わっていない関川村は素晴らしい」と感慨深げに話していました。



夫婦で観覧を楽しんだ小林幸司さん(胎内市)は「なんでも鑑定団は大好きな番組でよく見えています。収録現場を見ることができて楽しかった。同級生が出品していたので、ピツクリしましたが、テレビ放送が楽しみです」と話していました。

番組は、8月25日(土)16時30分からNSTで放送される予定です。

## 関川小龍泉太鼓クラブに法被を贈呈

～ 青少年育成関川村民会議 ～

7月17日、青少年育成関川村民会議(伝信男会長)から、関川小龍泉太鼓クラブに法被10セットが贈呈されました。クラブを代表して法被を受け取った三須妃姫さん(6年・下関)は「龍泉太鼓クラブは28人で元気に活動しています。今までよりも人数が増えたので、これからも元気いっぱい、一生懸命に活動していきます。ありがとうございました」と新しい法被に袖を通し、力強く感謝の気持ちを述べました。

また、青少年育成関川村民会議の伝信男会長は「龍泉太鼓クラブだけでなく、子どもたちみんなに頑張ってもらいたい」と激励しました。

同クラブは、7月末に行われた「おおいしダム湖畔まつり」で力強い太鼓の演奏を披露したほか、秋に行われる村の芸能祭にも出演する予定です。



## 関川スポーツ少年団創立30周年記念式典 記念講演にパンチ佐藤さん

創立30周年を迎えた関川スポーツ少年団の記念式典が、7月15日、村民会館大ホールを会場に行われ、団員や保護者、来賓など約250人が出席しました。

式典では、船山勝雄本部長(勝蔵)が「これまで、たくさんの方々から協力いただいた。これまでを振り返ると夢のような気もしますが、30年という節目を迎えることができ嬉しく思います」と式辞を述べ、その後、功労者表彰、指導者表彰が行われました。

式典後には、元プロ野球選手でタレントのパンチ佐藤さんを講師に招き、「野球が教えてくれたもの」と題して講演が行われ、自らの経験を基に「夢は具体的に書いて、口に出すこと」「反省と研究が大事」などと、持ち前のユーモアを交えながら子どもたちへ熱いメッセージを贈りました。